

Stadtteilübergreifende Themen:**- Kunst und Kultur („KuK“) in Uffhofen**

Seit 1996 besteht die Initiative Kunst und Kultur („KuK“) und führt seit 2001 die Kleinkunstreihe „Kunst am See“ durch. Viele der ehrenamtlich Engagierten der Gruppe sind seit Anfang an dabei und haben mit den Jahren die Veranstaltungen am Amphitheater zu einem Zuschauer magnet auf der Halbinsel entwickelt. Dabei wurde das Ziel, niedrigschwellig und kostenlos Kultur für jedermann anzubieten und eine Plattform für einheimische Künstlerinnen und Künstler zu bieten, von der Gruppe konsequent verfolgt. Im letzten Jahr hat die Gruppe begonnen, aktiv nach neuen Mitgliedern zu suchen, da einige ihren Rückzug angekündigt haben.

2012 wurden wieder sechs Veranstaltungen im Rahmen der Reihe „Kunst am See“ durchgeführt. Fünf der Veranstaltungen konnten auf dem Amphitheater auf der Halbinsel durchgeführt werden, eine musste wegen Regens ins Familienzentrum verlegt werden. Das Programm reichte dabei von der Mundartlesung über Jugendtanzuppen bis hin zu Rockmusik.

Auch die Planungen für das Jubiläumsjahr 2013 wurden im vergangenen Jahr fortgeführt. Gemeinsam mit der Hochschule Offenburg entstand ein Film zum 50jährigen Jubiläum von Uffhofen. Dieser wird im Rahmen einer großen Kulturveranstaltung am 20. Juli unter dem Motto „Kunst am See – Uffhofen bewegt sich“ zu sehen sein. Darüber hinaus wurde ein buntes Bühnenprogramm, Kunstinstallationen und Mitmachaktionen geplant.

**Themen aus dem Stadtteil:****- Platanenallee**

Im September 2012 begann der Umbau der Platanenallee im Bereich zwischen Akazienweg und Birkenallee. Ziel ist es, dass ein Teil des Umbaus der Platanenallee bis zu den Feierlichkeiten 50 Jahre Uffhofen abgeschlossen ist und somit die Forderung der Bürger, das lange währende Provisorium zu beenden, erfüllt wird. Die engagierten Bürger warten vor allem darauf,

wie sich die baulichen Veränderungen auf die Menge der durchfahrenden Autos und deren Geschwindigkeit auswirken werden.

- Entwicklung Gifiz-Areal

Mit einer Bürgerinformation im April 2012 begann der Beteiligungsprozess zur Weiterentwicklung des Gifiz-Areals. In einem Workshop im Juli wurden daraus noch einmal zwei Themen (Parkplatzsituation/Halbinsel und Seerundweg/Strandbad), die in der Bürgerinformation sehr kontrovers diskutiert wurden, erneut aufgegriffen, um sie noch einmal vertieft zu diskutieren. Hier gilt es für den weiteren Prozess die Bürgerinnen und Bürger für eine aktive und konstruktive Mitarbeit zu motivieren. Im Bereich der Halbinsel gab es bereits Planungsprozesse mit Bürgerinnen und Bürger in der Vergangenheit, die von den Beteiligten nicht als gelungen empfunden wurden.

**- Vorbereitung auf 50-Jahrfeier**

Die Vorbereitungen zum Stadtteiljubiläum 2013 wurden auch 2012 weiter vorangetrieben. Eine Vorbereitungsgruppe aus Einrichtungen und Gruppierungen des Stadtteils unter Federführung des Stadtteil- und Familienzentrums hat begonnen, die unterschiedlichen Veranstaltungen zu koordinieren. Neben der schon erwähnten Kunst am See-Veranstaltung arbeitet die AG 2 der Zukunftswerkstatt (Geschichtswerkstatt) gemeinsam mit dem Autor Volker Ilgen an der Stadtteilchronik. Sie wird am 6. Juli im Rahmen eines Festaktes vorgestellt. Damit wird das große Festwochenende eingeläutet, das am Sonntag, den 7. Juli mit dem Sommerfest „50 Jahre Uffhofen“ seinen Höhepunkt finden wird. Darüber hinaus gibt es im Jahr noch weitere besondere Veranstaltungen, wie das Marktwochenende am 8. und 9. Juni mit Flohmarkt und Hobbykunst- und Handwerkermarkt und eine gemeinsame Kunstausstellung von Christusgemeinde, Haus Johannes und dem Stadtteil- und Familienzentrum Uffhofen zum Abschluss des Festjahres. Bei allen Veranstaltungen sind BürgerInnen, Institutionen und Gruppierungen aus dem Stadtteil bei Planung und Durchführung engagiert.